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Súmula  nº 02/2023 

 

Tipo: Videoconferência. 

Data:  27 de abril de 2023 

Hora:  18h15mim 

Encerramento: 18h50min 
 

ITEM ASSUNTO PROPOSITOR OU ORIGEM 
 

CONCLUSÕES / OCORRÊNCIAS 
 

   1.0 
 

Abertura  

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-Na qualidade de Coordenador declaro aberta a reunião da Comissão de Meio Ambiente deste Conselho, 

exercício 2023 e após comprovação do quorum regimental, estando presentes os Conselheiros: o                 

Eng. Mecânico Ieure Amaral Rolim, a Engª. Amb./Seg. Trab. Marília Henriques Cavalcante e o 

Engº. Agrônomo Guilherme Sá Abrantes de Sena. 

A Engª. Ambiental Kátia Lemos Diniz, participou da  reunião como convidada. 

 
 

   2.0 
 

Súmulas/Atas Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-NÃO HOUVE APRECIAÇÃO DE SÚMULA. 

 

   3.0 
 

Informes 
 

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

 

 

 

 

Engª Ambiental Kátia Lemos 

Diniz 

 

 

-Informa que o Plano de Trabalho aprovado na  reunião Extraordinária aprovado no dia 07.03.2023 ainda 

não foi aprovado pela Diretoria do Crea.  

-Informa sobre a I Semana Estadual de Meio Ambiente que será realizado pela Comissão de Meio 

Ambiente, provavelmente de 03 a 05 de outubro do corrente ano. Pois no dia 04 de outubro é o Dia da 

Natureza.  

-Informa que a Comissão está dando apoio ao Evento da Comissão de Ética. 

 

-A Conselheira Kátia Diniz informa sobre o evento a ser realizado no dia 09.05.2023, com saída do 

Busto de Tamandaré, “A  Pedalada Ambiental”, que faz parte do Evento Ambiental “Abril Verde”. 

Evento que enfatiza os trabalhadores que utilizam a bicicleta para se locomover ao trabalho.                          
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Engª Ambiental Kátia Lemos 

Diniz 

 

 

As inscrições são dois quilos de Alimentos não perecíveis que serão doados: “A Casa da Criança” e ao 

“Hospital do Câncer”. O Evento terá o apoio de vários voluntários para cuidar da saúde, tais como, 

verificação de pressão, glicose, entre outros. A Largada terá início às 07h00 com destino ao Mag 

Shopping.      

 
 

 

    

 

 

4.0 

 
 

 

Ordem do Dia 

 

 

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eng. Mecânico Ieure Amaral 

Rolim 

 

Engª Ambiental Kátia Lemos 

Diniz 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

Eng. Agron. Guilherme Sá 
 

 

 

● 4.1 – Informação sobre  a possível aprovação do Plano de Trabalho 2023, pela Diretoria do             

Crea-PB.  
 

-O Coordenador comenta sobre o fato do Plano de Trabalho  não ter sido aprovado ainda pela Diretoria. 

Solicita que o assunto seja colocado na Súmula para fique registrado.  Ele  informa que pelo motivo do 

Plano ter sido aprovado no final do ano e por isso ficou prejudicado o cumprimento das atividades              

por parte da Comissão. 

-O Coordenador informa que o Plano de Trabalho do ano de 2022 foi muito elogiado a nível nacional e 

que a APEAMB entrou junto ao Ministério Público para que a Lei que cuida dos poluidores ambientais 

fosse cumprida. Que  todas as Licenças emitidas pelos órgãos ambientais fossem acompanhadas pela 

ART’s do Responsável Técnico. 

    

-Informa que AFNT - (Associação dos Tecnólogos) participou da reunião junto ao Ministério Público. 

 

 

 -Informa que o Plano de Trabalho de 2022 da Comissão de Meio Ambiente foi aprovado na gestão do 

Presidente  interino Orlando, mas que o atual presidente Hugo em reunião com a Comissão falou que 

aguardasse a autorização para colocar em prática as atividades aprovadas. Ela enfatiza que, mesmo o 

plano tendo sido aprovado, ficou prejudicado o seu cumprimento por conta da situação. Diz que pelo  

fato do plano ter sido liberado no final do ano ficou prejudicado e que se não fosse  o apoio do 

Conselheiro Ieure  que providenciou  duas palestras que muito contribuiu como atividades da Comissão 

no ano de 2022. 

-A Conselheira sugere que haja uma parceria com a Câmara de Agronomia e a Comissão de Meio 

Ambiente nesse ano. Solicita o apoio da CEAG para colocar em prática as atividades do corrente ano. 

Aproveita a oportunidade e pede a ajuda do Coordenador da CEAG, Guilherme Sá para essa parceria.  

 

-O Coordenador da CEAG, Guilherme Sá concorda com a conselheira Kátia e afirma que se depender 

dele a Comissão terá esse apoio da CEAG. 
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Eng. Mecânico Ieure Amaral 

Rolim 

 

 
 

 

 

 

 

 

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

 

Eng. Mecânico Ieure Amaral 

Rolim 

 

 

 
 

 

Engª Ambiental Kátia Lemos Diniz 

 

 
Engº. Agrônomo Guilherme Sá 

 

 

 
Marília Cavalcante 

 

-O conselheiro Ieure afirma q eu o presidente Hugo falou que houve o convênio com a Sudema e que 

apoiará a Comissão no ano de 2023 para o cumprimento do Plano de Trabalho.  

-O Conselheiro Ieure sugere que seja cobrado da gerência de fiscalização do Crea, pela atividade 

principal, informe qual a habilitação da engenharia e da agronomia que pode atuar sem um responsável 

técnico na gestão ambiental na empresa, bem como,  que a fiscalização realize diligências para verificar 

na empresa se ela tem responsável técnico e se a mesma está cumprindo a lei 10.653/2016 e se não 

estiver, seja responsabilizada segundo a legislação. 

 
 

-4.2 -  I Semana Estadual de Meio Ambiente 

-Ele aborda sobre esse tema e alerta que a Comissão deve já se organizar para o evento e que ele faça 

parte do calendário anual do Crea-PB. Fala que o evento vai contemplar as cidades de João Pessoa, 

Campina Grande e Guarabira. Para isso, é necessário já pensar nos temas a serem abordados no evento. 

 

-O Conselheiro Ieure sugere que se possível colocar a cidade de Sousa-PB para participar do evento 

promovido pela Comissão e que o semi-árido fosse contemplado na Semana Estadual de Meio 

Ambiente. O Coordenador Walderley concorda e afirma que no lugar de serem três cidades, pode ser 

quatro, fazendo com que a cidade de Sousa seja incluída. 

-O conselheiro Ieure sugere que os possíveis temas  sejam: a caatinga, o aterro sanitário, dentre outros. 

 

-A conselheira sugere que o conselheiro Guilherme dê apoio a participação da Comissão na cidade de 

Sousa-PB. Ele reafirma que dará o apoio que a comissão precisar. 

 

-O conselheiro Guilherme sugere que o coordenador Walderley faça um documento para cobrar da 

liderança do Crea, a fiscalização do Potencial Poluidor Médio e Alto e o cumprimento da Lei Estadual 

de N.º 10.653/2016”. 

 

-A conselheira Marília se coloca a disposição da Comissão para as atividades a serem executas no 

corrente ano.  

5.0 Encerramento Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-Encerra os trabalhos, às 19h30min., agradece a presença dos Senhores Conselheiros. 
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Eng. Ambiental Walderley Mendes Diniz   

Coordenador 

Engº. Agrônomo Guilherme Sá Abrantes de Sena 

Coordenador Adjunto 

Membros/TITULAR: 

Engª Ambiental Kátia Lemos Diniz 

Eng. Mecânico Ieure Amaral Rolim 

Membros/SUPLENTES: 

Eng. Minas/Seg. Trab. Severino do Ramo A. Bezerra 

Engº. Civil Adilson Dias de Pontes   

Engª  Elet. Gláucia Suzana Batista Pereira 

Eng. Civ. /Seg. Trab. Ledson Leitão Batista 

 

 


